
持家有道 维权有理WOMEN我们

帮你装扮新家的她们们
很亲切，很阳光、很美丽……

她，是你犹豫不决时，那位一直微笑的家居导购员；
她，是你固执己见时，那位耐心听你诉说的设计师；
她，是你误会埋怨时，坚持用质量说话的项目监理；
三八节刚刚过去，通过读者和品牌推荐，一群为中原人装扮美家的平凡女性工作者走进读者

视野，成为装修业主和业内人士关注的对象。她们还将在接下来的中原阳光家居消费月系列活
动中，充当3.·15诚信品牌阳光形象大使，为家居消费者提供帮助。她们专业、亲切、美好、靓丽，
她们是中原家居阳光丽人…… 晚报记者 熊维维

北京龙发装饰郑州公司设计师 杨静

2002年 12月，杨静开始
了在北京龙发装饰公司郑州
分公司的设计工作，对于未
来，她一直没有具体的规划，
因为她热爱设计，她认为设计
这个行业是时尚的前沿行业，
它的不断更新要求她也要不
断地创新。

作为家装设计工作者，首
先要和房子的主人有个很愉快的交流，女性天生就
有敏锐的洞察力，通过简单的交谈就能够理解到房
子主人内心深处想要的家的模样，在杨静看来，女性
一般在她们自己的生活里，都很居家的，所以，在设
计的时候，也会把到实用性作为重点，连居家生活用
品都规划得很有秩序。

在 8年的设计工作中，杨静面对的最大的挫折就
是客户的不理解和固执己见，这也是不少女设计师都
会面对的问题，而她却有自己的解决方法：不管客户的
观点是什么，先站到他们的角度，用心地考虑他们为什
么会有这样的想法和要求，随后，拿出周全的专业的设
计方案，还要再耐心、细心地给客户描述未来家的模样。

北京龙发装饰郑州公司设计师 文素军

已经拥有8年家居从
业经验的文素军，拥有很
多的荣誉称号，曾获2002
年河南省轻工业设计二等
奖、2006年北京龙发郑州
公司优秀设计师等。文素
军分析说，这是因为她有
着自己的时间规划，她认
为人生有很多要做的事，
但归纳起来只有两类，一
类是紧要的，一类是重要
的，而正确的做法是用20%的时间去处理眼前的紧
要事情，再把80%的时间留给未来，去做那些暂时没
有收益但以后会有的重要事情。

然而，在工作中，她也会遇到挫折迷失自己,不知
道下一步的具体方向和要发展的空间在哪里,这时她
遇到了设计上的瓶颈，她战胜的方法就是丰富充实自
己,不再原地踏步。

设计师工作压力大，文素军也有自己理想的生活
状态，那就是能够掌握自己的生活节奏和状态，每天
不需要那么的忙碌，能有婴儿般的睡眠状态，家人平
平安安，孩子健健康康。她说，这些就已经足够了。

河南超凡装饰总部主任设计师 郭家

作为一名设计师，郭家很
骄傲从事这份工作，她说，工
作是她的全部，“因为我的工
作就是为生活创造奇迹创造
美，我会用我的一生去奋斗为
我的设计而坚持，梦想作为一
名更为出色的知名设计师，有
自己独特的设计风格。”

感性、亲和的郭家也会在
设计工作中遇见挫折和小问题，

但是，她觉得都是可以解决的，只要以一个良好积极向上
的心态去对待。认真工作的女人最美，郭家总在工作的
时候尽力把工作做好。无论处于哪种状态，郭家都觉得
要学着调配自己的生活节奏，而她理想中的生活状态就
是随心所欲、有充足的时间做自己喜欢做的事。

每天都在为别人设计理想中的家，而她理想中
的家又是什么样的？“应该是温馨浪漫的，我心中的
家，有所有我爱的人，在房间的布置上我希望是可以
融合世界各国风情的，一个房间是日式的有着传统
的袄和地道的座敷，另一间是欧式的可以让人感觉
到浓郁的地中海风情，另外必须有一个露天的阳台，
在炎热的夏日午后可以供全家人谈天说地……”

天津鹏发装饰设计师 李莉

2010年，从事室内设计已有 5年
的李莉在这个新 10年开始的时候，也
有了自己的人生规划，那就是能在自
己的专业领域有更大突破，能有时间和家人
一起外出旅游。

工作是生活的一部分，李莉说，只有热爱自
己的工作才能做得更好，从而也使生活过得更
好。但要处理好二者之间的关系也并不容易。有
不少人把大把时间都用到工作上去，但是收到的
效果并不明显。李莉认为工作时的效率一定要
高，掌握方法很重要。每个人的接受能力都不一

样，只有根据具体情况来确定自己的工作方法，提高工作效率，这样
每个人才有时间去做其他生活方面的事。

女设计师为工作确实投入付出了很多，有的因为工作非常
繁忙，可能透支了身体健康，李莉说，要想更好地工作的前提是
要有一个健康的身体，而李莉认为维持人体健康的条件是要有
健康的饮食习惯，适当的健身运动，充分的睡眠和良好的心态。

美颂雅庭装饰郑州公司首席设计师 赵云凤

室内设计专业科班出
身的赵云凤，2009年底的时
候，看了几场世界级的家具
展会，她很震撼，因为她又一
次被国外设计师的想象力折
服。家居产品的风格不像服
装那样明显，但不变的是细
节的精致，家具、灯饰、餐具
的设计往往能让人看到一个
时代的生活趣味。而赵云凤

的梦想是自己的每个案例都能拥有真正意义上有设计
的经典创意作品，突破自己的同时，把这种经典和趣味
分享给更多的业主。

无论是工作还是生活中的问题，赵云凤都很有
自己的独特见解，作为一个渴望成功的职业女性,她
一直在努力做到大方得体、健康自信、专业专注、诚
信客观、善于平衡。赵云凤说自己很幸运，因为可以
生在一个充满了梦想和挑战时代,这个时代给予女人
与男人一样的平台,每一个女人可以充分展示自我的
才华。她还一直相信勤于思想,勤于耕耘的女人一定
可以像男人一样成就事业。

南京钟凯丽装饰主任设计师 罗文慧

新的十年开始，也是罗
文慧追求梦想的新起点。
在这个十年始点，罗文慧说
她希望自己以平和向上的
心态面对未来所有的人或
事，忘记以往的不愉快，珍
藏曾经拥有的幸福。十年如
一日，岁月如梭，珍惜从身边
悄悄溜走的分分秒秒，踏踏
实实地面对所有的纷纷扰
扰，是罗文慧对自己最大的期许。

从事设计师的工作，很繁忙，但也
是罗文慧生命中重要的事情之一。因
为热爱，所以她把设计工作当作是她
生活的一部分，不可缺少的一部分，在
工作中寻求快乐和满足。在罗文慧看
到，生活和工作从来都不会互不相容。

罗文慧喜欢单纯、简单的感觉，这
在她的一些设计作品中也得以体现。
她说，她还将在这个方向上继续努力
和进步，因为家是每个人心里最纯净
的地方。

郑州博洛尼装饰整体项目监理 冯冬艳

对于冯冬艳而言，2010年是一
个新的开始，是她集中体现自我价值
和丰富人生阅历的十年，她说还将
在工作中全力以赴，不断学习，
不断进取，为公司创造更多的价
值，同公司品牌一起进步。

冯冬艳觉得女性从事家居
行业有她的优势，如感官优
势、听觉优势、细节优势等，
但同时也谦虚地承认有她
的身体和思路劣势，所

以冯冬艳会在平时的工作生活中多了解
每一位业主的生活和心理需求,增加知
识的广泛性,在项目监理的过程中，多与
业主、设计师以及工人沟通探讨,取长
补短，在工作中将家居的柔美和大气
很好地结合。

冯冬艳常说，人生之路，机遇与挑
战并存，成功与失败相连。而她所应做
的就是善待人生，向往追求成功，但丝
毫也不惧怕失败。“人生不一定能拥有
一个个美丽的风景，但完全可以创造一
个美好的心境，以此去努力和追求，那
么在我们的前方将会有坦荡的旷野和
蔚蓝的天空。”

好百年e购体验馆销售顾问 郭美玲

在好百年e购体验馆做销
售顾问已有半年多时间的郭美
玲，在好百年的团队里，感受着
同事们如同兄弟姐妹般友好协
作，充满激情，每天都在不停地
学习着、进步着。

据郭美玲介绍，2010年，好
百年家居的规划是在服务、商
品、购物环境、企业赢利、成长
性方面成为行业的佼佼者。作
为郭美玲个人来讲，还要把握
现在的每一天、精彩每一天，做好销售工作，让更多的人体
验和感受到好百年的商品和服务，通过和大家共同的努力，
从而实现公司和个人的十年规划。

3·15即将到来，作为好百年3·15形象大使的她建议
所有消费者，买家具一定要选择环保健康的优质产品，才能
有益健康。

上海美巢聆海高端设计中心·设计总监
靳海香

从事家居设
计工作已经近十
年的靳海香，时常
思考如何才能做
好一名职业设计师，
她告诉记者，职业设
计师最重要的就是给
客户最人性化的设计
以及给客户提供高品

质的解决方案，她还常把这句司训挂在嘴边，
“我诚信，我认真，我真诚地服务每一位客户”。
她说，只有这样她才能脚踏实地地去服务好每一位
客户，才能被公司认可，才能被客户认可，才能被社
会所认可，才能成为一名合格的设计师。

在工作中，靳海香认为自己一直是位幸运儿，在她走上社会
的这段时间中，她没有受过太大的挫折，她对记者分享了她的想
法：“把自己的工作做好做细，把每位业主的家当成自己的家去
设计，这样你的朋友就越来越多，你的路就会越走越宽。”

靳海香也有一个很多设计师有的理想，她希望，每年能完
成几个具有代表性的一些案例，定期去外地或者国外继续深造
学习，每年让自己的设计水平有一个新的突破。
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